matériel de mines ont été de 85,8 millions de dollars en 1989, ayant augmenté de 3 % par rapport aux niveaux de l'année précédente et de 11 % en 1988. Les importations de machines et de matériel de mines, d'excavation, de terrassement et d'extraction représentaient 26,6 millions de dollars, le matériel et les accessoires de traitement et de préparation des minéraux comptaient pour 38,4 millions de dollars et le matériel de manutention des matériaux, 21,6 millions de dollars. Les perspectives à court et moyen terme pour les importations sont très bonnes, étant donné que la production intérieure est presque inexistante et limitée aux pièces et au matériel moins perfectionnés et plus légers. Les importations totales des trois catégories précitées doivent normalement augmenter au taux annuel moyen de 10 % au cours de la période 1989-1994 et atteindre 140 millions de dollars en 1994.